### OPINIÓN

#### Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



# MP de Texcoco, ineficiencia y complicidad

El Ministerio Público de Texcoco es aliado de la ineficiencia. Se pone, por ineficacia o franca complicidad, del lado de asesinos.

Roberto Carlos Roja Benítez, MP del 2º Turno en Texcoco, por ejemplo, al ver que las víctimas quieren justicia, supone que la opción es repartir dinero. Sin ese aliciente monetario, el caso pasa al último lugar de los pendientes.

Por increíble que parezca, este MP de Texcoco pretende liberar al responsable de un percance fatal en el que perdió la vida una mujer con el argumento de que "no hay peritos" que atiendan el asunto.

El trágico episodio ocurrió en el centro comercial Puerta Texcoco. La víctima estaba en la banqueta cuando un vehículo se le vino encima y le quitó la vida.

¿Qué hace el MP? Ponerse, de manera vergonzante, al decir que no tenía peritos, de lado de los victimarios, dejando a la víctima y sus familiares sin protección alguna.

## El corazón del INE

Esta semana arranca en San Lázaro la discusión sobre una nueva reforma electoral. Dos preguntas están en la mente de los diputados: quién se aliará con quién y cuál será el destino final del INE.

Para realizar cambios constitucionales Morena necesita votos del PRI, que puede pactar con el oficialismo siempre y cuando sus dirigentes obtengan alguna ganancia. Alito y Moreira ya dijeron que no les interesan cambios en las reglas electorales. Lo malo es que sus dichos no se asumen como una posición definitiva, sino como el punto de partida de una negociación a la que le puedan sacar provecho.

Con respecto al INE todo mundo sabe que el presidente y su partido han estado esperando el momento de irrumpir y no tomar prisioneros. Su objetivo central es asumir el control del proceso de selección de consejeros, para nombre simpatizantes de la 4T.

La autonomía es el corazón del INE, sin ella pierde su razón de existir.

## Carrera de resistencia

La batalla legal del gobierno mexicano contra empresas estadunidenses fabricantes de armas continúa. Ahora demandó vendedores ubicados a unos metros de la frontera de México en varios estados de la Unión América.

No solo eso, la batalla legal será llevada a foros judiciales internacionales, lo que supone un cambio cualitativo que ya desde ahora da buenos resultados.

Para todos es claro que vencer en un tribunal de EU a los traficantes de armas es casi imposible, porque juegan de locales.

Lo importante es buscar foros donde los argumentos mexicanos se escuchen y supongan una derrota política para las expendedoras de armas que según la cancillería mexicana atizan de manera intencional el trasiego de armas que empodera a las bandas criminales.

Se va contra fabricantes y comerciantes, muchos de ellos se escudan diciendo que son tiendas "deportivas", lo que sin duda es una broma macabra•